

PARTICIPARON EMPRESAS PÚBLICAS Y PRIVADAS

## Una feria para pasantías

El Club de Ingeniería Civil ASCE de la Espol organizó la feria de pasantías para estudiantes.

**EL PASADO VIERNES GLORIA CALLE LLEGÓ** con su hoja de vida para entregarla en alguno de los puestos de las empresas que acudieron a la Escuela Superior Politécnica del Litoral a la Primera Feria de Pasantías ASCE-Espol, que tenía como fin darles a los estudiantes de los dos últimos años de la carrera de Ingeniería Civil la oportunidad de conocer el ámbito laboral y cómo aplicar a este.

Las expectativas de Gloria, de 22 años y estudiante del cuarto año de Ingeniería, era conocer qué tipos de pasantes estaban solicitando y para qué áreas. Con su hoja de vida recorrió alguno de los puestos de las ocho empresas que participaron en la feria para ver en cuál la dejaba.

Lissette Ávila, presidenta de la Sociedad Americana de Estudiantes de Ingeniería Civil (ASCE), dijo que esta feria la organizó el capítulo estudiantil de la Espol y que fue el primero en Ecuador y el segundo de Latinoamérica.

**“Me preguntaron sobre los programas que manejo, de los que ellos realizan de cómo han manejado la empresa. Me pareció interesante para ser parte de esa compañía”.**

GLORIA CALLE, ESTUDIANTE DE INGENIERÍA CIVIL DE LA ESPOL



Empresas como Gruconsa participaron en la recepción de hojas de vida de los estudiantes. CECILIA ROBALINO

“Nosotros estamos organizando la feria de pasantías para que los estudiantes de la carrera Ingeniería Civil tengan la oportunidad de conocer el campo laboral y además puedan saber del trabajo de las empresas y cómo aplicar al campo laboral”, indicó Lissette.

Para participar en la feria se inscribieron 42 estudiantes. La convocatoria se realizó hace un mes,

### EMPRESAS

Se convocó a once empresas, entre las que aceptaron están Holcim, el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, Andec, Falconi & León Consultores C.Ltda., Policonstruc, Geoestudios y Grupo Marg S.A.

**Cupos** Las pasantías para los estudiantes eran de dos a cuatro cupos disponibles por empresa.

pero la actividad se empezó a preparar hace algunos meses, dijo la presidenta de ASCE.

Para la feria se inscribieron once empresas, pero solo ocho enviaron representantes, las otras restantes le pidieron a ASCE que recolectara las hojas de vida y se las envíe, entre estas empresas estuvo Holcim.

Arnaldo Bayona, del Ministerio de Transporte, dijo que en la entrevista con los estudiantes les indicaban cuál es la labor de los ingenieros, los implementos del ministerio, el ámbito de carreteras, qué equipos multidisciplinarios ellos se pueden encontrar.

Por ley los estudiantes tienen que

cumplir 480 horas de pasantías pre-profesionales. Muchas de las que se ofertaron en la feria no eran remuneradas. (F)

**“A los estudiantes se les habló del trabajo que realiza el Ministerio de Transporte y qué es lo que se espera del pasante en el campo de trabajo”.**

ARNALDO BAYONA, EMPLEADO DEL MINISTERIO DE TRANSPORTE



Estudiantes entregaron sus hojas de vida. CECILIA ROBALINO